

N° 29

Le 30 juin 2016

AUCUN PRÉAVIS DE GRÈVE DE 72 HEURES AUJOURD'HUI

Le Conseil exécutif national du STTP a décidé de ne pas remettre de préavis de grève de 72 heures à l'employeur aujourd'hui. Autrement dit, le Syndicat n'entreprendra pas de moyen de pression avant le mardi 5 juillet.

Postes Canada répand des mythes sur les FFRS

Jon Hamilton, porte-parole de Postes Canada, raconte à qui veut l'entendre que le Syndicat a tort de parler d'iniquité salariale au sujet des FFRS puisque, selon lui, certains FFRS peuvent gagner autant ou même plus que les factrices et facteurs de l'unité urbaine. N'en déplaise à M. Hamilton, voici les faits :

FACTRICES ET FACTEURS URBAINS	FFRS
(Taux maximal)	(Taux maximal)
Taux horaire : 25,95 \$	Pas de taux horaire : taux par activité équivalent Secteur 1 : 19,44 \$; secteur 2 : 21,17 \$; secteur 3 : 22,14 \$
Oui (y compris heures supp.)	Rémunération de toutes les heures travaillées
Oui	Nombre d'heures de travail garanti
Oui	Toutes les heures régulières ouvrent droit à pension
Oui	Sécurité d'emploi
Oui	Congé de préretraite
Oui	Avantages sociaux pour les membres retraités
Oui	Assurance-vie et prestations de décès
Oui	Pauses et pause-repas payées

L'offre globale de Postes Canada éliminerait un grand nombre d'emplois à plein temps

Postes Canada veut fermer l'ensemble des 493 comptoirs postaux actuellement protégés par les dispositions de l'annexe « I » de la convention collective de l'unité urbaine. Une telle mesure entraînerait l'élimination de 1 215 emplois à plein temps de jour du groupe 1. La proposition patronale visant à réduire de 78 % à 72 % le ratio des emplois à plein temps de l'annexe « P » et à fonder le calcul du ratio sur une période de 10 mois pourrait donner lieu à l'élimination de plusieurs centaines d'emplois à plein temps. L'offre globale de Postes Canada réduirait considérablement la capacité des travailleuses et travailleurs temporaires et à temps partiel d'obtenir un emploi à plein temps.

Méfiez-vous des mensonges et des provocations de la direction

Au cours des prochains jours, nous pouvons nous attendre à ce que la direction de Postes Canada essaie d'inciter les membres à recourir à des moyens de pression. Le Conseil exécutif national demande aux membres de résister à toute provocation de la part de la direction.

Gardons la tête froide, demeurons unis et déterminés

Sylvain Lapointe
Négociateur en chef – unité urbaine

George Floresco
Négociateur en chef – unité FFRS

/jl sepb 225 / gl sepb 1979

2015-2019/Bulletin n°129

Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes • La lutte continue